



## Beschlussauszug

aus der  
Regionalentwicklungsausschuss  
vom 16.11.2017

---

### **Top 5 Beratungen zum Haushaltsentwurf 2018**

#### **Beschluss:**

Nach weiterer Aussprache empfahl der Ausschuss dem Kreistag einstimmig, den im Teilhaushalt 547 101 – Förderung des ÖPNV – für erste Maßnahmen des Masterplans Mobilität eingestellten Betrag von 70.000 Euro um 130.000 Euro zu erhöhen. Die bisherigen Erläuterungen zum Teilhaushalt sind in der Weise zu ergänzen, dass diese zusätzlichen Haushaltsmittel auch zur Optimierung und Ergänzung des ÖPNV im Kreisgebiet im Bereich der klassischen Linienverbesserungen und alternativer Bedienmodelle, beispielhaft auch durch Maßnahmen aus dem Masterplan Mobilität, zu dienen bestimmt sind.

Wiederholend machte der Ausschuss in diesem Zusammenhang einmütig noch einmal deutlich, dass Entscheidungen zur beabsichtigten Umsetzung von Projekten im Einzelfall verbindlich von einer vorhergehenden positiven Beratung und Beschlussfassung im Regionalentwicklungsausschuss abhängig sind.

Im Übrigen empfahl der Ausschuss dem Kreistag einstimmig, den vorliegenden Entwurf zum Haushalt 2018 zu beschließen.